

練馬区立大泉北中学校だより

学校だより（4月 月末号）
令和2年4月28日
練馬区立 大泉北 中学校
練馬区大泉町5-4-32
☎03-3925-9230

403名の生徒、ご家族の皆さんへ

校長 井上 春好

臨時休業期間も2ヶ月となりました。皆さんが、この間、どのような思いで、どのような生活をしているのかとても心配しています。



先週から、「家庭での学習や健康の状況」、「今、不安に思っていることや心配していること」を各ご家庭にお聞きしています。

学校からの課題に加え、自主的に学習に取り組むことができている人も多く、皆さんの頑張っている様子が伝わってきました。

一方、なかなか集中して学習に取り組むことができない状況や多くの不安や心配ごとを抱えながら日々の生活を送っている様子が伝わってきました。

感染への心配、生活リズムの乱れ、学習方法についての要望、学校再開後の授業や行事、定期テスト、部活動等の心配、高校受験への不安等、お子さんや保護者の皆さまの気持ちが切実に伝わってまいりました。

ただ今、学校再開に向けて、さまざまな準備をしています。まだ、見通しがもてない状況ではありますが、学校再開後の授業や学校生活等については、改めて、丁寧にご説明する機会を設けます。

未だに、日本で、そして世界中で、多くの方が新型コロナウイルスに苦しんでいます。感染の拡大を防ぎ、何より皆さんの健康と安全を守り、皆さんの周りの大切な人々を守るため、臨時休業が継続されます。

学校再開に向けて、困難な日は続くと思いますが、今後も健康に気をつけて、生活リズムを整え、できる範囲で計画的に学習を進めてください。また、時には、感染に気をつけて、からだを動かすことも必要かと思えます。

学校からも各ご家庭に電話連絡等をしますが、何か心配なことや不安がある場合は、学校の先生や練馬区等の相談窓口（ホームページに掲載）に連絡してください。

それでは、皆さんの元気な姿に会うことができる日が、1日でも早く訪れることを祈っています。